

\* ♪ \*\* ♪ \* 月 \* ♪ \*

# 府中こども園 ほほえみだより

NO. 11

令和6年2月26日

寒暖差が激しい日が続いています。風が冷たく吹いているときは、リレーをしたり鬼ごっこをしたりして、体を温めている子どもたちです。これから日差しが暖かく感じる日には地域に出かけ、春の訪れを見つけられたらと思います。

## 雪遊び

寝てみよう！

やったー！  
雪いっぱいだー！



室内でも雪遊びをしました。

キャー！



雪だるまの顔ができた！

私と同じ緑色の園服にしよう



この冬、子どもたちは雪が降り積もることを心待ちにしていました。初めて雪を触る子や自分の足が埋まってしまうくらいにびっくりする子、「やったー」と喜ぶ子といろいろな反応をしていた子どもたち。雪だるまや滑り台、雪合戦など雪がなければできない遊びを思う存分体験し、大満足していました。

## 節分会

鬼がきた！



鬼は外！



2日に節分会をしました。「心の中にいる鬼をやっつけよう」という寸劇を見た後、こども園に赤鬼と青鬼がやってきました。子どもたちは一生懸命に新聞紙で作ったボールを投げ、心の中の鬼を追い出していました。

## 保育参観

子どもたちの成長した姿をお家の人に参観していただきました。緊張してその場にいることで精一杯な中でも、自分の場所にいたり体を動かしたり、歌や楽しかったことを発表したりして、一人一人が頑張っている姿を見ていただくことができました。

ひよこぐみ



りすぐみ



こあらぐみ



うさぎぐみ



ぱんだぐみ



ぞうぐみ



## 垂直避難訓練



大滝川が氾濫したという想定で避難訓練をしました。笛の合図と先生の呼びかけを聞き、府中地区まちづくりセンターの2階まですばやく避難しました。子どもたちの姿から、今までの訓練の成果が感じられました。